

# MACHÓN DE LA LÍNEA DE BALDES DE MINA FEDERICO

## Descripción

La Línea de Baldes provenía de la Mina Federico en Alén (Vizcaya) y tenía una longitud de 3.611 m. Su construcción data de finales del s. XIX.

## Localización

Junto al Depósito II de los Puertos de Callejamala.

## Estado Actual / Observaciones

Se conserva tan solo el machón, el cual se encuentra deteriorado y cubierto de maleza. Requiere limpieza y señalización, como elemento didáctico junto a los Puertos de Callejamala.



El machón de la línea de baldes se adivina a la izquierda del depósito II de Callejamala oculto entre la maleza.



En el plano podemos observar la línea de baldes recta que desde la Mina Federico transportaba el mineral hasta el puerto II de Callejamala para su posterior traslado por el tren de la vía de Alén hasta el cargadero del puerto de Castro.